



Embajador
viajes

EGIPTO MILENARIO Y MALDIVAS

[egipto y maldivas](#)



Duración

14 días

Precio

Desde 3.675 €

Información

Una luna de miel que combine Egipto y las Maldivas es una aventura romántica que te sumergirá en la riqueza histórica de la civilización antigua y en la serenidad de las playas tropicales. Este viaje es una oportunidad única para explorar el pasado y relajarte en el presente mientras celebras el amor y el comienzo de tu nueva vida juntos.

Comenzando en **Egipto**, te verás maravillado por las impresionantes pirámides de Gaza, que se alzan majestuosamente en medio del desierto como guardianes del tiempo. Podrás explorar el Templo de Karnak en Luxor, el Valle de los Reyes y navegar por el Nilo en un crucero romántico. Cada sitio histórico te llevará atrás en el tiempo y te permitirá conectar con la antigua sabiduría y esplendor de Egipto.

Descubrirás **El Cairo**, la vibrante capital de Egipto, es una ciudad que despierta los sentidos y el espíritu aventurero de cualquier visitante. Con una historia que se remonta a miles de años y una energía palpable en sus calles, **El Cairo es un lugar donde lo antiguo y lo moderno se entrelazan de una manera fascinante.**

Al recorrer las **bulliciosas calles de El Cairo**, te verás rodeado de la arquitectura islámica y otomana, con sus majestuosas mezquitas y minaretes que se alzan hacia el cielo. El zumbido constante de la vida en la ciudad, los aromas de especias en los mercados y el sonido del llamado a la oración crean una atmósfera única que te transporta a otra época.

Después de empaparte de historia y cultura, volarás a las Maldivas, donde serás recibido por aguas cristalinas, **playas de arena blanca y bungalows sobre el agua que te ofrecerán la máxima privacidad y relajación.** Aquí, tendrás tiempo para desconectar y disfrutar de la belleza natural de las islas.

Las Maldivas son un paraíso para los amantes del buceo y el snorkel, con arrecifes de coral llenos de vida marina. También puedes relajarte en una hamaca sobre el agua, disfrutar de masajes al aire libre o disfrutar de una cena romántica en la playa bajo el resplandor de las estrellas.

Cada día en las **Maldivas te brindará la oportunidad de sumergirte en la tranquilidad de las playas y celebrar vuestro amor en un entorno de serenidad y belleza natural.** Este viaje de contraste entre la antigua grandeza de Egipto y la serenidad tropical de las Maldivas seguramente será un recuerdo inolvidable que atesorarán para siempre.

Itinerario

Día 1: España / Luxor

Salida en vuelo con destino Luxor, vía El Cairo. Llegada y embarque en la motonave. Alojamiento.

Día 2: Luxor / Esna / Edfú

Pensión completa. Salida hacia la orilla occidental del Nilo para visitar el Valle de los Reyes, el templo Deir el Bahari o de la faraona Hatshepsut y los Colosos de Memnón o templo de Amenofis III. Continuación con la visita de los Templos de Karnak y Luxor, dedicados al dios Amón. Regreso al barco e inicio de la navegación hacia Esna y Edfú.

Día 3: Edfú / Kom Ombo / Aswan

Pensión completa. Por la mañana, visita al templo de Edfú, dedicado al dios Horus y el mejor conservado de Egipto. Regreso al barco y continuación de la navegación hacia Kom Ombo. Por la tarde, visita al templo consagrado al dios Sobek, el cocodrilo, en Kom Ombo. Navegación hacia Aswan.

Día 4: Aswan / Abu Simbel / Aswan

Pensión completa. Mañana dedicada a realizar la excursión en coche a los templos de Abu Simbel, erigidos por Ramsés II y situados a los pies del Lago Nasser. Por la tarde, visita de la Alta Presa de Aswan y el obelisco inacabado. Resto de la tarde y noche para pasear por uno de los mercados más importantes de la ruta de las especias, el zoco de Aswan.

Día 5: Aswan / El Cairo

Medía pensión. Mañana libre. Almuerzo en la motonave. Salida en vuelo con destino a El Cairo. Llegada y traslado al hotel.

Día 6: El Cairo

Desayuno. Por la mañana visita de la necrópolis de Guiza con las famosas Pirámides de Kefrén, Micerinos y Keops (no incluida la entrada a las Pirámides), la Esfinge y el templo bajo. Tarde libre con posibilidad de visitar la necrópolis de Saqqara (opcional).

Día 7: El Cairo

Desayuno. Visita al Museo Egipcio de El Cairo, la mayor concentración de piezas faraónicas del mundo. Continuación al Cairo islámico y cristiano en la Ciudadela de Saladino, con la Mezquita de Mohamed Ali o "de alabastro", panorámica del Barrio Copto y el bazar de Khan el Khalili.

Día 8: El Cairo / (Male) Islas Maldivas

Desayuno. Tiempo libre. Salida en vuelo con destino Male. Noche a bordo.

Día 9: Islas Maldivas

Llegada a Male. Traslado al hotel elegido. Alojamiento.

Días 10 al 12: Islas Maldivas

Desayuno. Días libres para disfrutar de la playa y practicar deportes acuáticos, en uno de los fondos marinos más espectaculares del mundo.

Día 13: Malé / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

Día 14: España

Llegada.

HOTELES:

Crucero (4 noches), M/S Nile Paradise***** L, M/S Nile Premium***** GL

El Cairo (3 noches), Ramses Hilton***** L, Semiramis Intercontinental****L, Fairmont Nile City**** GL

Maldivas (4 noches), Oblu Xpetience Ailafushi****(hab. Ocean View), Kuramathi Maldives****(hab. Beach Villa), Barceló Whale Lagoon Maldives***** (hab. Sunrise Beach Villa)

SALIDAS:

Lunes (1 nov-31 oct), Desde Madrid / Barcelona, con Egyptair.

¿Qué incluye?

INCLUYE:

Egipto:

- Vuelo de línea regular, clase turista.
- Alojamiento y desayuno en El Cairo y pensión completa en el crucero (bebidas no incluidas).
- Traslados de llegada y salida en servicio exclusivo CATAI con asistencia en castellano.
- Circuito exclusivo CATAI con guías en castellano.
- Seguro de viaje.

Maldivas:

- Régimen alimenticio, según hotel seleccionado.
- Traslados regulares en lancha rápida o hidroavión, dependiendo del hotel seleccionado, con asistencia en inglés.

DETALLES ESPECIALES PARA NOVIOS:

Egipto: Flores para esposa a la llegada al aeropuerto. Chocolates a la llegada. Un detalle especial con el nombre de cada cliente en árabe al final del viaje. Presentación obligatoria de certificado de matrimonio a la llegada.

Maldivas: Hotel Kuramathi Maldives: Con una estancia mínima de 4 noches, para viajar máximo 6 meses después de la boda. Decoración floral en la habitación, bombones y una botella de vino.

Hotel Barceló Whale Lagoon Maldives: Cesta de frutas y botella de vino espumoso a la llegada, obsequio de bienvenida, decoración especial de la cama (una vez durante la estancia), cena romántica junto a la playa (una vez durante la estancia), crédito de 50 Usd por pareja para Spa (válido para tratamientos en pareja de duración mínima de 80 minutos), 50% de descuento en la segunda reserva para tratamientos en el Spa, 15% de descuento en las actividades de deportes acuáticos y buceo (excepto cursos de certificación y el buceo de entrenamiento).

Presentación obligatoria de certificado de matrimonio a la llegada.

Precio

DESDE 4160€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes